



GRANADA

La UGR, galardonada con el Premio Cicop en Conservación y Restauración del Patrimonio Arquitectónico

El Cicop es una institución no gubernamental cuyo objetivo primordial es la cooperación internacional en torno al Patrimonio Físico de los pueblos

13.10.10 - 17:58 - EUROPA PRESS | GRANADA

La **Universidad de Granada** (UGR) ha sido galardonada con el Premio del Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (Cicop) en Conservación y Restauración del Patrimonio Arquitectónico, un premio que reconoce el trabajo de organismos, instituciones o personas cuya labor en el estudio, intervención, mantenimiento, puesta en valor y conservación del Patrimonio Arquitectónico suponga una contribución de carácter excepcional y relevante para este campo correspondiente al Patrimonio Cultural de la Humanidad.

El Cicop es una institución no gubernamental cuyo objetivo primordial es la cooperación internacional en torno al Patrimonio Físico de los pueblos. **Más de 500 expertos** de todo el mundo constituyen esta asociación internacional, cuya sede central se sitúa en España (Canarias) como punto de encuentro de los continentes europeo y americano, ha informado la UGR en una nota.

Esta institución es por antonomasia generadora de iniciativas, un ente de apoyo y cooperación, dedicado al estudio de los problemas del Patrimonio Cultural a escala internacional y la búsqueda de sus soluciones. A través de sus afiliados y colaboradores de todos los campos sociales, instituciones gubernamentales, centros de investigación y universidades nacionales e internacionales, esta institución tiene la tarea indispensable de crear conciencia entre los pueblos de los valores de su patrimonio y de la herencia a transmitir a las generaciones venideras.

Así lo atestiguan los convenios firmados con más de **30 universidades europeas y americanas**, y con distintas organizaciones de carácter gubernamental a nivel nacional e internacional. En España la sede central de esta organización se encuentra en La Laguna (Tenerife) y se ubica en la Casa de los Capitanes Generales de esta ciudad histórica, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1999.

El premio concedido a la Universidad de Granada será entregado próximamente, en una fecha aún sin determinar. Además, el día 19 de noviembre en el Palacio de Carlos V, en la Alhambra, tendrá lugar la presentación oficial de la Fundación Cicop.

TAGS RELACIONADOS

galardonada, premio, cicop, conservacion, restauracion, patrimonio, arquitectonico

ANUNCIOS GOOGLE

FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 €Tu Moto con Asistencia desde 114 €
www.FenixDirecto.com/Seguros_Fenix

Coaching Granada

Entrenamiento en habilidades Personales, Emocionales y Sociales
www.holistica7.com

Curso Restauración

Gestión Comercial y RevenueManagement en Restauración ¡Entra!
www.Cesae.es

ISEP Clínic Granada

Psicólogos, logopedas, pedagogos, psiquiatras... en un mismo gabinete
www.psicologosgranada.es

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion
Hoyvino